

# Mahasiswa KKN Unimal Sosialisasi Pendidikan Berkualitas di Kuta Makmur



Mahasiswa KKN Unimal Sosialisasi Pendidikan Berkualitas di Kuta Makmur

**UNIMALNEWS | Kuta Makmur**- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam kelompok 123 dan 124 menggelar sosialisasi bertajuk "Pendidikan Berkualitas dan Lingkungan Sekolah yang Aman serta Bersih: Menuju Generasi Unggul di Era Modern" di MAN 5 Aceh Utara, Gampong Mulieng Manyang, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Sabtu (28/10/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman siswa tentang pendidikan berkualitas dan menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan bersih.

Acara ini dibuka oleh Feri Irawan selaku guru dibidang kesiswaan di MAN 5 Aceh Utara. Dalam sambutannya, Feri menyampaikan bahwa pendidikan berkualitas sangat perlu dilakukan untuk mendukung kemajuan siswa di sekolah. "Saya berharap siswa MAN 5 Aceh Utara ini melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi lagi minimal dapat memperoleh gelar sarjana dan semoga siswa memiliki minat untuk melanjutkan pendidikannya," ungkapnya.

Ketua kelompok 123 Fandi Rahmat dan kelompok 124 Syahrul Maulid dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini menjadi salah satu upaya mahasiswa dalam memajukan pendidikan di daerah. "Pentingnya pendidikan demi masa depan bangsa yang lebih baik dan melalui kegiatan ini diharapkan siswa memiliki minat pendidikan yang amat tinggi demi regenerasi bangsa ke depan," terangnya.

Mahdia Putra dan Nadia Shalaty mahasiswa KKN kelompok 123 memberikan materi tentang teknologi terkini yang kelak akan dihadapi oleh siswa/mahasiswa pada masa yang akan datang.

"Keduanya memberikan materi dan memaparkan video tentang teknologi seperti robot yang diberi nama Sophia adalah sebuah robot AI yang diciptakan oleh perusahaan robotik asal Hong Kong bernama Hanson Robotics. Diprogram menggunakan AI, Sophia memiliki tingkat kecerdasan yang setara dengan manusia berIQ standar. Ia dapat berkomunikasi dengan berbagai macam bahasa dan dikenal sebagai robot terpintar pada masanya yang kelak akan bisa saja menggantikan posisi manusia dalam bidang pekerjaan apapun" jelasnya.

Selain itu, Fanny Rahmawati dan Nisa Ulfitri mahasiswa KKN memberikan materi tentang anti bullying. Keduanya menjelaskan kepada siswa bahwa pembullying sering terjadi dikalangan remaja dengan banyak penyebabnya "salah satunya akibat bentuk tubuh dari individu yang dianggap kurang sempurna sehingga itu dapat dijadikan bahan candaan bagi sebagian orang dan bullying ini juga dapat terjadi pada media online yang disebut dengan cyber bullying hal ini kebanyakan terjadi melalui media sosial, bullying ini juga akan sangat berdampak bagi korban seperti korban akan merasa kurang percaya diri, depresi, hingga bunuh diri," pungkasnya.

Dalam acara ini turut hadir Dosen Pendamping Lapangan (DPL) kelompok 123, Nanda Ameliany M.Si dan DPL kelompok 124 Richa Meliza M.Ant. [fzl]

**Tanggal:** 02 November 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),